

Denuncian a la Junta Militar los Exiliados Bolivianos que Llegaron Aquí

El antimperialismo que pregona la Junta Militar de Bolivia "es porque el gobierno de Jimmy Carter no les ha concedido el aval que requieren", denuncia-

ron ayer los exiliados bolivianos que recientemente arribaron a nuestro país, quienes aseguraron que "el golpe de Estado no fue contra los comunistas sino con-

tra el proceso democrático que estaba viviendo el país".

En conferencia de prensa que los primeros 18 exiliados bolivianos concedieron en céntrico hotel denunciaron que los protagonistas materiales del golpe de Estado, son los narcotraficantes más connotados de América del Sur, entre ellos los integrantes de la actual Junta Militar, y que Argentina y Brasil son los directores intelectuales del derrocamiento de la Presidente Lidya Gueller.

Aseguraron que este golpe tiene como finalidad "contar con un gobierno incondicional para que Argentina y Brasil se aprovechen de los yacimientos de gas boliviano, así como también integrar a este

Estado a los países milita-

res". La conferencia de prensa la ofrecieron Carlos Balzu, Reynaldo Guzmán, Rolando Durán, Silvia Rivera, Mercedes Urslagoitia, entre otros, que conforman el primer grupo de exiliados que arriba a nuestro país, anunciando que llegará otro grupo numeroso a México, que huyen de su país.

Denunciaron la serie de torturas a que están sometidos tanto líderes obreros como estudiantiles, y que el gobierno no ha querido dar a conocer la lista de muertos y desaparecidos a raíz del golpe de Estado.

En cuanto a la conveniencia o no de que México rompa relaciones con la Junta Militar, los exiliados

señalaron que "por el momento no hacen comentarios al respecto" pero aseguraron que México ha sido uno de los pocos países que ha mantenido abierta las puertas de su embajada para recibir a los que buscan protección.

Formularon un llamado a los países del continente y del mundo en general para que procedan a boicotear a la Junta, aislándola para que no llegue a perpetuarse en el poder, como ha sucedido en Chile y Argentina.

Aseguraron que la Junta Militar de Bolivia ha despotricado en contra de Estados Unidos "no porque sea antimperialista, sino porque Estados Unidos no la ha reconocido y ha condenado el golpe".

EL DIA 6.9.80

La FELAP celebrará el Día Internacional del Periodista

El próximo 8 de septiembre se celebrará el "Día Internacional del Periodista".

dignos y justos y por la organización y la unidad de todos los periodistas profesionales.

La Federación Latinoamericana de Periodistas sostiene,

mediante un comunicado de prensa, que esa fecha debe ser de denuncia contra los regímenes fascistas de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, El

Salvador, Guatemala, Haití, Paraguay y Uruguay, que han

perpetrado genocidio y crímenes contra el pueblo, y asesinado, encarcelado, torturado o perseguido a centenares de periodistas.

De acuerdo con nuestros principios, con la voluntad de la membresía de nuestras organizaciones afiliadas y con el más profundo espíritu de solidaridad internacionalista, será para nosotros esta fecha ocasión propicia para el combate y la denuncia.

En efemérides tan significativas para el periodismo mundial, intensifiquemos nuestros esfuerzos por el mejoramiento de las condiciones socio-económicas y profesionales del periodismo en América Latina y el Caribe. Por el establecimiento de un salario

Excelsior 6-9-80

Argentina Registró 3.4% de Inflación

Es el Menor Índice Mensual en Cinco Años; de 80% la Carestía Acumulada

Duplican su Pasivo Empresas en Crisis

BUENOS AIRES, 5 de septiembre (Latin)—Argentina, considerado uno de los países más caros del mundo, registró la menor inflación mensual en cinco años, cuando el índice oficial del costo de la vida publicada hoy señaló 3.4 por ciento para agosto.

El Ministerio de Economía dijo que el aumento de 3.4 por ciento para agosto significa que por primera vez desde junio de 1975, la tasa inflacionaria anual fue inferior a ciento por ciento.

El aumento de 3.4 por ciento para agosto, según cifras oficiales, dio un acumulado de 88 por ciento para los últimos doce meses.

Argentina registró una hiperinflación superior a 300 por ciento anual durante la última etapa del gobierno de la derrocada Presidenta Isabel Perón. Sin embargo, tras el golpe militar del 24 de marzo de 1976, la espiral descendió hasta registrar, en 1978 y 1979, tasas anuales de 130 por ciento y 150 por ciento, respectivamente, según cifras oficiales.

El ministro de Economía, José Alfredo Martínez de

BUENOS AIRES, 5 de septiembre (AFP)—La impugación de la política económica aplicada en Argentina desde el golpe de estado militar de marzo de 1976 se generalizó en los últimos meses y proviene incluso de voceros oficiales, estimaron aquí medios responsables.

Esta semana, en presencia del propio presidente argentino, Jorge Rafael Videla, el encargado de la Unión Industrial Argentina, Eduardo Oxenford, designado por el gobierno, dijo sin ambages que la política

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

Argentina Registró

Sigue de la página cinco

Jozani expresó en varias oportunidades que una de sus metas antes de alejarse del cargo en marzo al cumplirse el relevo del gobierno del Presidente Jorge Rafael Videla, es lograr que Argentina finalice este año con una inflación menor de ciento por ciento.

Videla será remplazado en marzo por otro militar que la junta de comandantes designará este mes, tras los primeros cinco años de gobierno castrense.

Las cifras de agosto indicaron que el comportamiento de los índices fue disímil. Osciló entre un mínimo de 1.9 por ciento para la indumentaria hasta un máximo de 7.1 por ciento para atención médica y gastos para la salud, indicaron las estadísticas.

Pese al optimismo oficial, las amas de casa notaron un aumento de precios mensuales en la compra de los alimentos, superiores a los índices oficiales.

Sin embargo, el Ministerio de Economía no considera la carne vacuna, principal alimento de los argentinos, como producto de la canasta familiar

UNO/MAS/UNO

La FLP pide ayuda para la atención médica para el periodista Jozani

En una carta abierta, la Federación Latinoamericana de Periodistas pidió a todas sus filiales en América Latina y el Caribe, así como a organizaciones internacionales, entidades profesionales y sindicales, que envíen cartas o telegramas al Presidente de la República de Argentina a fin de recabar urgente atención

médica para el periodista Yazbeck Jozani.

Jozani, de cuarenta años de edad, fue encarcelado en 1975 y su condena la cumple actualmente en precarias condiciones de salud desde el año pasado, debido a que sufre de semiparálisis en las extremidades, con dolores sumamente intensos.

EXCELSIOR

Denuncian Abogados de Brasil la Acción Policiaca Recíproca en AL

RIO DE JANEIRO, 5 de septiembre. (AFP)—La acción recíproca de los órganos de seguridad de los países del cono sur fue denunciada por el presidente de la Organización de Abogados del Brasil, Eduardo Saebra Fagundes.

Saebra Fagundes señaló que la evidencia de esta acción recíproca fue comprobada por el Consejo de la Orden de Abogados en su última reunión, cuando uno de sus integrantes mostró un documento, que por error le fue enviado por el Departamento de Policía Federal.

En ese documento, que debería ser enviado a la sede del órgano en Brasilia, el Departamento de Policía Federal solicita mayores informes sobre los ciudadanos paraguayos Celsa Ramirez y Carlos Jorge Salavera, acusados de participar en actividades comunistas.

Estos jóvenes según el documento, se encuentran actualmente en Brasil, camino a Moscú, donde estudiarán en la Universidad Patrice Lumumba, ya que fueron beneficiados con una beca por el Partido Comunista Paraguayo.

El consejero Arthur Miller subrayó que el error "permitió comprobar una vez más que prosigue en acción la operación Mercurio, una conexión entre los varios órganos de represión de los países del cono sur".

Miller precisó que este documento debe ser conocido por todos para que se evite que ocurran nuevos secuestros como el ocurrido con Lillian Cellberti y Universindo Diaz, que fueron secuestrados por un comando policial militar uruguayo en 1978, cuando vivían en Porto Alegre, y conducidos a Montevideo donde están detenidos.